

246	UTBM service communication	L'Est Républicain	11 octobre 2014
		Montbéliard	nocturne étudiante - vie étudiante - culture - événement

Culture 6^e édition de la « nocturne étudiante », jeudi 16 octobre, à Montbéliard et Audincourt

3 sésames pour 1 concert

AUCUN ÉTUDIANT ne pourra y couper : pour assister à la soirée rock programmée jeudi 16 octobre au Moloco (à partir de 23 h) et animée par les groupes Powersolo et Madjive, tous devront montrer patte blanche. Ou plutôt le dos d'une main dûment tamponné. À trois reprises.

Ce sera en effet la preuve irréfutable qu'ils seront passés au préalable (entre 20 h et 23 h), à la fois au musée du Château, au centre régional d'art contemporain (Le 19, Crac) et au Pavillon des sciences. Libre à chacun de déterminer l'ordre de ses déambulations.

Découvrir le patrimoine de Montbéliard

La visite (obligatoire et gratuite) de ces trois lieux culturels rythmera la première partie de la 6^e édition de la « nocturne étudiante ». Organisée par Pays de Montbéliard Agglomération (qui alloue une subvention de 5.800 euros), en collaboration avec l'association des étudiants de l'UTBM et la Licence Pro MOSEL (1), cette manifestation a pour but de faire découvrir le patrimoine de Montbéliard aux nouveaux étudiants, ainsi que les expositions temporaires de ses musées (expo « Sarkis - Les pôles aimants » au musée du Château ; expo « A feu et à sang - La guerre revisitée » au 19, Crac ; expos « Les doigts dans le cerveau » et « A fond les photons ! » au Pavillon des sciences).

Quatre étudiants en Licence Pro MOSEL sont chargés de la communication de cette nocturne étudiante 2014, via le placardage d'affiches et la distribution de flyers, notam-



■ Parmi les lieux culturels qui seront ouverts aux étudiants de l'Aire urbaine : le musée du Château avec l'exposition Sarkis.

Photo d'archives Jean-Luc GILLME

ment dans les lieux fréquentés par les étudiants (campus, résidence du CROUS...), via les réseaux sociaux surtout avec le prochain postage, sur facebook, d'une vidéo retraçant le trajet que les étudiants devront emprunter le jour J pour se rendre d'un lieu culturel à un autre... et éviter de se perdre (2). Côté logistique, une trentaine d'étudiants bénévoles seront mobilisés le 16 octobre pour accueillir les étudiants dans les musées, gérer le flux des visites, assurer la surveillance et la sécurité.

Un concert-performance spatialisé

Ces lieux culturels ne se contenteront pas d'ouvrir leurs portes aux étudiants de

l'Aire urbaine. Au musée du Château, un « concert-performance spatialisé » (avec trois musiciens et trois chanteuses) sera donné au cœur même de l'exposition Sarkis, en lien avec le conservatoire du pays de Montbéliard. Compositeur et professeur au même conservatoire, Jacopo Baboni-Schilingi a créé spécialement une œuvre (de 90 minutes) en tenant compte de la bande sonore de l'expo diffusée en permanence. Les musiciens et chanteuses interviendront à différents endroits dans l'expo sur la base des musiques des boîtes à musique des collections des musées de Montbéliard.

Cette « nocturne étudiante » est une manifestation cultu-

relle et aussi festive. Comme toute fête qui se respecte, elle aura ses capitaines de soirée. Pour que la « teuf » soit belle et souriante jusqu'au bout de la nuit.

Alexandre BOLLENGIER

(1) Marketing & communication, Organisation du Spectacle, de l'Événementiel et des Loisirs.

(2) Montés sur des vélos, trois étudiants bénévoles guideront aussi les visiteurs d'un musée à l'autre. Des navettes (bus) seront mises en place pour se rendre au Moloco (départ depuis l'Acropole).

☞ Toutes les infos, tous les horaires des navettes gratuites, etc., sur la page facebook de ce rendez-vous culturel et festif (Nocturne étudiante 2014).